

La tercera versión del concurso “La Mejor Empanada” ya tiene fecha y lugar: el próximo martes 9 de septiembre a las 10:00 horas, en plena Plaza de Armas de Los Andes. La actividad, organizada por la Municipalidad, se ha convertido en uno de los panoramas más esperados en la antesala de Fiestas Patrias, reuniendo a emprendedores locales en torno a la gastronomía típica.

El certamen tiene como objetivo apoyar, promover y difundir a los comercios y emprendimientos de la comuna, en especial a aquellos dedicados a la elaboración de productos alimenticios. Para participar, los concursantes debieron acreditar resolución sanitaria o patente comercial vigente, ya sea provisoria o definitiva.

Anuncio Patrocinado

El administrador municipal e integrante del jurado, Carlos Briceño, adelantó que la evaluación se centrará en tres aspectos fundamentales: “Como jurado nos fijamos en la calidad del pino, la contextura de la masa y la presentación, así que los invitamos a prepararse y ser parte de esta competencia que ya es una tradición”.

El ganador recibirá una placa distintiva para su local o emprendimiento y, además, obtendrá el permiso exclusivo y gratuito para la venta de empanadas en la **Gran Fiesta del Guatón Loyola 2025**, que se desarrollará en el Parque Ambrosio O’Higgins, uno de los eventos más masivos de la zona en Fiestas Patrias.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?